Liebe Voltigierfreunde,

wir laden Euch recht herzlich zum Show-Abend am Freitag, den 04.11.2011 auf der Burg Altleiningen in den Theatersaal ein.

Was wollen wir mit diesem Show-Wettbewerb erreichen?

Er soll Euch zu kreativer Tätigkeit anregen, die Euch Ideen für Eure Winterarbeit und für neue Kürthemen bringen soll.

Was für uns aber immer im Vordergrund steht:

Wir wollen Euch in die Lage versetzen, mit dem was Ihr am besten könnt, Geld für Euren Sport zu verdienen:

Die Entwicklung eines Show-Programms, mit dem ihr auch ohne Pferd für Euren Sport werben und das Ihr "verkaufen" könnt!

Und damit ihr wisst, ob euer Programm auch interessierte Abnehmer finden kann, haben wir jedes Jahr eine Jury eingeladen, bestehend aus interessierten Fachleuten aus der Wirtschaft, die Eure Vorführungen nach schriftlich festgelegten und auf der AGPV-Homepage veröffentlichten Kriterien beurteilen. Diese Kriterien sind wichtig, um auch bei fachfremdem Publikum anzukommen.

Das größte Problem scheint uns nach den Erfahrungen der letzten Jahre die vernünftige Vermarktung Eurer Shows zu sein. Die Gruppen, die wirklich vorhaben, mit ihrer Show Geld für ihre Pferde und ihren Sport zu verdienen, scheitern oft daran, die passenden Nachfrager zu finden und dann faire Preise auszuhandeln. Um den ganzen Aufwand zu rechtfertigen, muss schließlich auch nach Abzug aller Kosten noch was für die Vereinsarbeit übrig bleiben.

Deshalb werden wir einen oder mehrere Agenturleiter, die solche Show-Acts an Kunden vermitteln, in die Jury berufen, um sie für Euch zu interessieren.

Wenn ihr die Jury für Eure Shows begeistern könnt, dann werdet ihr auch entsprechend faire Preise für Auftritte erzielen, und das soll ja ein Ziel sein.

Unserer Gespräche mit diesen Fachleuten haben ergeben:

Die Shows sind in den letzten Jahren immer aufwändiger an Ausstattung, Beleuchtung, Effekten und Darstellerzahl geworden. Dadurch sind sie nur unter Idealbedingungen wie im Theatersaal auf der Burg, selten aber unter Alltagsbedingungen wirkungsvoll darzustellen. Denkt also auch mal an Shows mit 1 bis 4 Voltigierern!

Zu dieser Entwicklung hat sicher auch geführt, dass für die vordersten Plätze nennenswerte Geldbeträge ausgelobt wurden, die natürlich jede Gruppe gern mitnehmen wollte. Aus diesem Grund wollen wir unser Ziel, Euch zu genügend selbst erwirtschafteten Einnahmen zu verhelfen, wieder in den Vordergrund stellen.

Daher gehen wir auf die ursprünglichen Fördermittel für alle Teilnehmergruppen zurück: Ihr erhaltet unsere Unterstützung mit Tipps für die Verbesserung Eures Auftritts und die professionell von Marc Schuirmann aufgenommene DVD zu Werbezwecken . Zusätzlich kann es spontane Sponsoren-Preise für aus Sicht der Jury besonders attraktiv erscheinende Show-Darbietungen geben. Dafür gibt es allerdings – wie schon bisher - keine Garantie.

Deshalb haben wir das Konzept für unsere Show geändert.

Eure gelungene Voltigier-Show sollte

- unseren Sport charakterisieren
- mit geringen Mitteln einen optimalen, pfiffigen Blickfang bieten
- schnell auch an veränderte Umgebungsbedingungen anzupassen sein (Improvisationsfähigkeit)
- nicht versuchen, mit professionellen Shows zu konkurrieren
- wirtschaftlich sein, also Gewinn erzielen!

Unser Showabend wird daran angepasst.

Von uns werden zur Verfügung gestellt:

- Holzbock und Bodenmatten
- Technik: nur weißes Licht und Verfolger-Spot, keine technischen Effekte. Der Spot ist wie schon bisher von Euch selbst zu bedienen. Tonanlage und Video-Beamer incl. Leinwand und Vorhang wird von uns bedient.

Realisierung Eurer Show:

- Bereitet die Musik und Beamer-Projektion ablaufbereit und unterbrechungsfrei vor, sodaß sie ohne Wechsel während der Vorführung durchlaufen kann.
- Die Höchstdauer für Eure Vorführung beträgt 8 Minuten. Bei Zeitüberschreitung erfolgt je angefangener Minute ein festgelegter Punktabzug.

- Für den Aufbau sind höchstens 3 Minuten, den Abbau höchstens zwei Minuten erlaubt. Der Vorhang geht 3 Minuten nach Beginn des Aufbaus wieder auf. Es sind höchstens 2 erwachsene Auf-/Abbauhelfer pro Show erlaubt, die von uns einen Backstage-Ausweis erhalten. Die Requisiten werden im Keller deponiert und von der Gruppe durch den einen Eingang mitgebracht, während die vorherige Gruppe die Bühne durch den anderen Ausgang in den Hof verlässt.
- Transporter/Gespanne für die Requisitenanlieferung dürfen nicht in den Burghof einfahren (Brandschutzbestimmungen müssen wir einhalten).
- Es finden in diesem Jahr <u>keine Bühnen-Proben</u> statt!
 Im Ernstfall (bezahlter Auftritt) wird in der Regel auch keine Probe vor Ort möglich sein. Die Show soll "stehen"! Die Bühnenmaße und die Ausstattung sind Euch bekannt (siehe Infos und Skizze/Fotos auf der Homepage).
- Die Einweisung in Technik, Garderoben, Backstage-Bereich und letzte Ablaufdetails findet am Freitag, den 04.11. um 17 Uhr im Theatersaal statt. Daran teilnehmen sollen die Verantwortlichen jeder Showgruppe.

Ihr erhaltet dafür:

- Das professionell von Marc Schuirmann aufgezeichnete Werbevideo Eurer Show und des ganzen Showabends.
- Ein individuelles Marketing-Beratungsgespräch für die showverantwortlichen Vertreter durch Brigitte Seidler am nächsten Tag. (Dafür müsst Ihr nicht Teilnehmer am Voltigiertreffen auf der Burg sein).

Deshalb meldet Euch

bis spätestens zum 1. Oktober 2011 mit Eurer Show an

Bis zu diesem Zeitpunkt müssen mindestens 8 Gruppen schriftlich über burg1@agpv.de bei uns angemeldet sein - sonst müssen wir den Show-Abend leider absagen.

Also frisch ans Werk, lasst Eure Ideen-Quellen sprudeln.

Wir rechnen fest mit Eurer Beteiligung!